

Windenergie | 18.01.2023 | Nr. 17/23

## Andreas Hein: Wir sind bei der Windkraft spitze!

Zum Ausbau der Windenergie an Land erklärt der energiepolitische Sprecher der CDU-Fraktion Andreas Hein:

„Wir sind das Energiewendeland Nummer eins. Die Zahlen über den Ausbau der Windenergie an Land für das Jahr 2022 zeigen, dass wir im Bundesvergleich erneut den Spitzenplatz belegen. Im Vergleich zum Vorjahr konnte der Bau von Windrädern an Land in Schleswig-Holstein verdoppelt werden. Wir wollen unser Land zum ersten klimaneutralen Industrieland machen, deshalb machen wir beim Ausbau der erneuerbaren richtig Tempo und reden nicht nur darüber. Aber wir wollen noch mehr und werden den Ausbau der Erneuerbaren weiter beschleunigen und dabei auch die Bürgerinnen und Bürger im Land aktiv mitnehmen. Der nüchterne Blick auf die Zahlen entlarvt das Getöse der Opposition im Land als laues Lüftchen“, so Andreas Hein.